

Sally Folk est une auteure-compositrice et interprète autodidacte qui œuvre sur la scène artistique québécoise depuis quelques années.

Débordante d'énergie et de charme, elle a connu une ascension fulgurante depuis la sortie de son album éponyme en octobre 2013. Elle a notamment été nommée deux années consécutives au Gala de l'ADISQ dans la catégorie *Album de l'année – pop*, en plus d'être nommée dans la catégorie *Révélation* en 2014.

Reconnue pour son caractère indomptable et son écriture imagée, Sally Folk a su développer un univers musical feutré et envoûtant où elle fait preuve de profondeur, d'une attitude détachée et d'une bonne dose d'humour et d'enthousiasme. Elle représente ainsi la femme moderne dans toute sa splendeur avec une fougue rafraîchissante.

Sally Folk s'illustre partout où elle passe, avec des prestations hautes en couleur et un son unique.

Après cinq ans de tournée en salle, plus de 200 représentations à travers le Québec et l'Ontario (Canada), 13 titres en radio figurant sur ses 4 albums (dont un numéro 1 TOP 100 pendant 10 semaines consécutives), de multiples nominations au *Gala ADISQ* et *Sirius XM*, ainsi que plusieurs performances télévisées, l'équipe de Sally Folk est heureuse d'ouvrir un nouveau chapitre dans sa carrière.

Avec son nouvel album "*Sally Folk Ô Psychologue*", dont les premiers extraits "*Ô Psychologue*" et "*Les amourettes*" furent respectivement dévoilés en Octobre 2019 et en Août 2020, l'artiste propose des capsules humoristiques en préambule à sa prochaine tournée qui portera le même nom.

Ce cinquième album en carrière, dont la sortie fut repoussée à deux reprises due à la pandémie, a officiellement vu le jour le 21 mai dernier et marque sa nouvelle collaboration avec l'étiquette SPECTRA MUSIQUE.